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鎌ケ谷市教育委員会会議録 

 

令和４年１２月定例会 

 

１ 期  日  令和４年１２月１４日（水） 

        開会 午後２時００分 

        閉会 午後３時２０分 

 

２ 会  場  第４委員会室（本庁舎６階） 

 

３ 出 席 者  皆 川  征 夫  教育長 

住 石 英 治 教育長職務代理者 

久 野 義 春 委員 

       根本 恵美子 委員 

 

４ 出席職員    大 塚 潤 一  生涯学習部長 

市 村 昌 子 生涯学習部参事（事）文化・スポーツ課長 

飯 塚  博 文 生涯学習部副参事 

柳   昌 孝  生涯学習部副参事（事）学校教育課長 

岩 松  昌 弘  生涯学習推進課長 

島  しのぶ  学校教育課指導室長 

関     正 人  教育総務課長 
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５ 議案事項 

なし 

 

６ 報告事項 

報告第１号 令和５年１月の行事予定について 

報告第２号 感染防止対策を講じて開催、成人式 

報告第３号 中学生弁士が一堂に、子ども議会 

報告第４号 ウクライナからの避難民を本市が採用 

報告第５号 学校の近況報告について（指導） 

報告第６号 学校の近況報告について（管理） 

 

７ 傍 聴 者 

  なし 
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教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

教育総務課長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

教育総務課長 

 

ただ今から、鎌ケ谷市教育委員会１２月定例会を開会します。 

本日の出席者は５名であります。定足数に達しておりますので、１２

月定例会を開会します。 

また、本日は定例で出席している者のほかに事務局の補助説明員とし

て指導室長の出席を鎌ケ谷市教育委員会会議規則第１４条の規定によ

り認めることとします。  

 

本日の定例会の会議録署名委員については、根本委員を指名します。 

 

本日の審議案件について、事務局の説明をお願いします。 

 

本日の審議案件はございません。「報告事項６件」です。 

よろしく、お願いいたします。 

 

報告事項に入ります前に、報告第５号「学校の近況報告について（指

導）」及び報告第６号「学校の近況報告について（管理）」は、個人に

関する情報を含む事項であります。 

よって、これらの案件につきまして、鎌ケ谷市教育委員会会議規則第

１３条の規定により「非公開」とすることについてお諮りします。 

報告第５号、報告第６号を「非公開」とすることにご異議はございま

せんでしょうか。 

 

異議なし。 

 

ご異議がございませんので、報告第５号、報告第６号を「非公開」と

いたします。 

 

報告第１号「令和５年１月の行事予定について」、事務局の説明をお

願いします。 

 

報告第１号「令和５年１月の行事予定について」 

（資料に基づき、説明を行いました。） 
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生涯学習推課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

石 川 委 員 

 

 

生涯学習推課長 

 

報告第２号「感染防止対策を講じて開催、成人式」 

 本市では、毎年、二十歳を迎える新成人を対象に成人式を開催してい

ます。本年４月１日に民法が改正され、成人年齢が２０歳から１８歳に

引き下げられましたが、本市においては、近隣他市の動向や鎌ケ谷市成

人式実行委員会の意見を踏まえ、「令和５年鎌ケ谷市成人式～はたちの集

い～」とし、従来どおり二十歳を迎える方を対象に開催します。 

 開催内容等につきましては、昨年と同様に行います。 

 令和５年１月８日、福太郎アリーナで開催いたします。当日は１０時

３０分から式典、１１時から記念行事を予定しております。 

 対象者につきましては、平成１４年４月２日から平成１５年４月１日

生まれの男性５０１名、女性５３２名の合計１，０３３名となります。 

 感染症対策につきましては、式の開催にあたり、新型コロナウイルス

感染症の感染拡大が懸念されることから、本年１月に開催しました令和

４年鎌ケ谷市成人式と同等の感染症対策を実施した上で開催します。感

染症対策に万全を期することにより、新成人の安心・安全を最大限に確

保します。 

 本来であれば、教育委員の皆様をはじめ、主催者、来賓など多くの方

をお招きし、新成人の新たな門出をお祝いしたいところですが、新型コ

ロナウイルス感染症の感染拡大を抑える観点から、昨年と同様に、主催

者については市長、教育長、来賓につきましては市議会議長、教育福祉

常任委員会委員長に限定しての開催といたします。 

 式典の終了後、鎌ケ谷市成人式実行委員会による記念行事を開催しま

す。内容としては、新成人が中学校時代にお世話になった教員からのお

祝いメッセージを流したり、当時の制服を展示したりするなど、実行委

員会主体の行事の開催を予定しています。 

 

報告第２号について、ご質問はありませんか。 

 

成人が１８歳に引き下げられていますが、今後もなお成人式は２０歳

の人を対象に続けていくという流れなのでしょうか。 

 

今後も二十歳の人を対象に行ってまいります。 
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教 育 長 

 

各 委 員 

 

 

 

指 導 室 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

各 委 員 

 

 

 

ほかに、ございますでしょうか。 

 

質問なし 

 

 

報告第３号「中学生弁士が一堂に、子ども議会」 

 今年１月に中学生による子ども議会を開催します。 

目的は、三つございます。 

１ 鎌ケ谷市の議会及び行政の仕組みを理解し、市民の生活にとって

大切な働きをしていることを理解する。 

２ 子ども議会を通し、鎌ケ谷市における課題を見出し、解決のため

に自分たちにできることを選択・判断する能力を養う。また、有権

者としての意識を醸成する。 

３ 子ども議会を通して学んだ事柄を、生徒会等を通して学校生活に

生かそうとする態度を養う。 

日時につきましては、令和５年１月３０日、中学校生徒の集合が午後

１時となり、開会が午後１時２５分、閉会が午後４時３０分を予定とし

ております。 

議会参加者につきましては、本来であれば教育委員の皆様にも出席し

ていただきたいところですが、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観

点から人数を制限し、鎌ケ谷市長、鎌ケ谷市教育委員会教育長、市の担

当職員、各中学校から議員として、各校４名、議長が第二中、副議長が

第三中となっております。傍聴として各校から２名、生徒は合計で３０

名、引率等として学校長５名、各校引率教諭５名となっております。 

現在の進捗状況につきましては、庁内各課が回答を作成していったと

ころになっております。 

 

報告第３号について、ご意見ご質問ございますでしょうか。 

 

質問なし 
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指 導 室 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

住 石 委 員 

 

 

指 導 室 長 

 

 

教 育 長 

 報告第４号「ウクライナからの避難民を本市が採用」 

 鎌ケ谷市は、ウクライナからの避難民のナセドキナ・オルガさんを鎌

ケ谷市のプロジェクトマネージャーとして１２月５日から任用いたしま

した。週２、３日の勤務となります。 

 英語が堪能であることから、市内学校でのＡＬＴができないかと、市

の企画財政室から申出を受けていました。１１月に申出を受けてから任

用までの期間が大変短かったことから、報道発表では「ＡＬＴ（外国語

指導助手）に関する業務」となっておりますが、実際には以下の予定と

なっております。 

１２月１６日に、現在のＡＬＴの授業を市内小学校で見学します。道

野辺小での見学となります。 

ウクライナの文化（食文化・民族衣装など）について紹介する授業を

小学校３年生もしくは４年生を対象に行う予定です。現在、その準備を

進めております。実際の授業は１月中旬以降を予定しており、授業のプ

ランが出来てから詳細を小学校に紹介し、実際に授業できるスケジュー

ルを詰めていきます。 

２月以降については相談しながら進めていきます。先日行われました

校長会で、各校長には依頼済みとなっております。 

任用期間は令和５年３月３１日までで、現在のところ、学校教育課指

導室関連での業務は、週に１日の業務がない日もありますが、おおよそ

週１日ないし２日を予定しております。 

男の子のお子さんが二人おり、４月から、その１名が五本松小へ入学

の予定になっています。 

 

報告第４号について、ご意見ご質問ございますでしょうか。 

 

小学校の３、４年生のクラスで勉強するとのことですが、通訳は付く

のですか。  

 

 実際の授業に行く際には、指導室の外国語担当の職員が付いて一緒に

行くということになっております。 

 

 ほかにございますか。 
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各 委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 質問なし 

 

《ここから非公開》 

 

                                

 報告第５号「学校の近況報告について（指導）」及び報告第６号「学

校の近況報告について（管理）」について、報告がありました。 

                                

 

《ここまで非公開》 

 

 

 

それでは、本日の定例会における報告事項については、すべて終了い

たしました。「鎌ケ谷市教育委員会１２月定例会」を終了いたします。 

 

 

 

鎌ケ谷市教育委員会会議規則第３２条の規定に基づき署名する。  

 

 

          令和  年  月  日 

 

     教 育 長   

 

 

     教育委員   

 

 

     作 成 者   
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